

# Submarinistas de la Universidad Federal de Siberia son mejores en Rusia

El equipo de la UFS ocupó el primer puesto en el campeonato de la Unión Estudiantil de Deportes de Rusia en deportes subacuáticos (natación con aletas). La competición se celebró los días 11-12 de diciembre de 2014 en Krasnoyarsk.

En el concurso participaron 19 equipos de las universidades de Tomsk, Novosibirsk, Moscú, Perm, San-Petersburgo y otras ciudades rusas.

La Universidad Federal de Siberia fue representada por 13 nadadores [del club del deporte subacuático "Dianema."](#) Según el jefe del club y el entrenador Vladimir Ivanitsky la victoria del campeonato se convirtió en un gran regalo para el 45 aniversario del club, lo que celebraron submarinistas de la SibFU en estas fechas.

Según los resultados del campeonato el equipo de la Universidad Estatal Aeroespacial de Siberia ocupa el segundo puesto y el equipo de la Universidad Estatal de Tomsk - tercer puesto.

Este concurso se inició en Krasnoyarsk como etapa de selección de los estudiantes para las competiciones internacionales de natación con aletas que se celebrarán en Polonia en abril de 2015.

*[Fuente](#), 22 diciembre 2014*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, [info@sfu-kras.ru](mailto:info@sfu-kras.ru).

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/14809>